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【新年会！】

令和2年1月5日 米子本社にて新年会を実施しました！
鳥取営業所から出雲営業所まですべての社員が米子本社で
一堂に会しました。今年も全員で記念撮影を行い、3階の会議
室にて新年会がスタート！
石田コーポレーションは今年の11月2日で50周年を迎えます。
社長の熱い思いが語られ、常務の高らかな乾杯の音頭で今年
も１年団結して頑張って行こうと士気を高めました。色々なこと
に挑戦していかなければならない年となります。各々が目標を
持ちこの記念すべき年を忘れられない年に出来るように頑張っ
て行きますので、どうぞよろしくお願い致します！

【LIXIL意見交換会】

12月19日（木）最大の取引先である「(株)LIXIL」との意見交換
会を実施しました。
意見交換会という形で迎えるのは今年で4回目。LIXILの代理店
を大切にする想いから、毎年恒例の行事となりました。
今年は、営業本部より営業企画統括部長を始め、13名の責任者
及び担当者を招き、石田コーポレーションの会議室で実施しまし
た。今年は「トイレ」と「浴室」ということで、責任者の方の生の声を
実際に聞かせて頂き、また、こちら側の営業をする上で改善して
頂きたい内容や要望、取組など様々な意見について討論しました
。
こうした意見交換会が定期的に実施されることは全国的にも稀とのことです。そして、全国的に見ても１番来たい意見交換会だ
とおっしゃって頂きました。山陰の代理店として今後も躍進して行かなければいけないと強く思った次第です。
意見交換会の後は、懇親会も行われ、会議の場では言えないような話もたくさんできました。
今後もLIXILとの関係をより強固に、ともに邁進していきたいと思います！

新年あけましておめでとうございます。
皆様健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。
今年は繁栄の年と言われます「子年」です。オリンピックイヤーで東京オリンピック・パラリン
ピックが開催されます。
我社に取ましても創業50周年という節目の年となります。幾多の困難を乗り越え、現在の
我社の歴史を作ってこられた諸先輩方に敬意を表すると同時に、人口減少、少子高齢化、
東京一極集中等あらゆる困難が想定されますが、役職員一同チャレンジ精神で乗り越え、
新しい石田コーポレーションを築き上げる所存です。どうか今年もご指導、ご鞭撻を賜りま
すようよろしくお願い申し上げます。

年頭あいさつ
代表取締役社長 石田 康雄



【米子本社忘年会！ 】

【鳥取営業所忘年会！】

12月13日（金）鳥取営業所の忘年会が行われました。
「今年は大型物件などいろいろな面でとても充実した１年とな
りました。若い力も加わり、またこのメンバーで一緒に頑張って
行きたいと思います。」
とてもいい雰囲気で仕事が出来ているのではないかと思い
ます。体調面には十分注意して頑張って頂ければと思います。
特に、インフルエンザにはご注意をｗ
（↓年末にかけて約半数が掛かってしまいました。。。）
お疲れ様でした！

12月13日（金）米子本社の忘年会を恒例の皆生三井別館さんで行いました。
宿泊される方は温泉でゆっくり温まったり、ある部屋では0次会があったりと、各々準備万端で、最上階の宴会場に集まりました。
米子本社のメンバーに加え、(株)KOGANE、(株)日南シルクファームのメンバーも加わり総勢36名の宴会となりました。
社長のねぎらいの言葉から始まり、常務の乾杯の発声で宴会スタート！！

蟹がメインの料理に舌鼓しながら、1年の苦労をねぎらい合いました。また、有志による出し物も披露されました！
「クールポコ」や「TT兄弟」「ラオウ（北斗の拳）」が駆けつけてくれましたｗ
また松本部長の素晴らしい催し物に大いに盛り上がり、年期の違いを見せつけて頂きました！さらに、山本取締役と西上室長
のデュエット＆ダンスも披露され宴会は最高潮を迎えました。
披露頂いた皆さん本当にありがとうございました！また来年も良い忘年会が出来るように「ONE TEAM」で頑張りましょう！

倉くん 赤井係長 田中部長 松岡くん 関くん 松本特任部長 山本取締役 西上室長

【出雲営業所忘年会！】

12月27日（金）出雲営業所の忘年会が行われました。
「今年は人員の異動や昇進など、人事関連の出来事が多く激
動の１年となりました。新しい仲間も加わり“社員の成長”に
重きを置き、また来年も一致団結して頑張りたいと思います
！」
年齢層も若返り、なんでも相談し合えるような雰囲気もより
濃くなってきたようです。新所長となりました清水所長の下、
とても躍動してくれることと思います！
お疲れ様でした！



作成 企画室長 石田 遼馬

【仕事納め大掃除】

【㈱KOGANE 中海フルーツパークOPEN!!】

11月30日（土）弊社グループ会社の(株)KOGANEが運営する中海フルーツパークがオープンしました！
(株)富ますシルクファームが丹精込めて育てたいちごの収穫体験ができる施設となっており、完全予約制のレジャー施設です。
「章姫（あきひめ）」や「紅ほっぺ」、「もういっこ」などのブランドや、「とっておき」という鳥取県のオリジナルブランドまで扱っており
ます。11月下旬からいちご狩りが出来る施設は全国的に見ても稀です！
本来露地物の旬は3～4月くらいの春後半と言われております。では何故11月下旬からいちご狩りが出来るのでしょうか？
是非お誘いあわせの上、ご予約頂き社員に質問してみて下さい！
詳しくは以下チラシをご確認頂くか、弊社又は(株)KOGANEにお問い合わせください！よろしくお願い致します。

12月27日（金） 仕事納めと
なりました。
各事業所で大掃除を行い、１
年間の感謝の意味も含め隅々
まで清掃しました！
日頃から5S（整理・整頓・清掃
・清潔・躾）を考え行動すると
業務の効率も上がります。今
まで出来ていない人は、良い
機会ですので、この大掃除を
機に「5S」に取り組んでみては
如何でしょうか！？

【管理監督者向けメンタルヘルス研修】

12月7日（土）部所長級社員を対象に、「管理監督者向け
メンタルヘルス研修」を行いました。外部講師を招いて、自
身や部下のメンタル不調を防ぐ為にはなど、さまざまな勉強
をしました。

合同企業説明会に度々出席させて頂いております。最近では、11月18日（米子）、11月23日（鳥取）、12月25日（米子）、12
月27日（松江）の説明会に参加しました。また、令和2年1月18日（米子）も出席致します。開催頂きました、ハローワーク様、
とっとりインターンシップ様、ふるさと鳥取県定住機構様、ジョブカフェしまね様ありがとうございました。そして、ブースにお越
し頂きました学生のみなさんありがとう！！
石田コーポレーションの良さをどれだけ伝えられたかは分かりませんが、私の熱い思いは伝わったかと思いますｗ
また、合同企業説明会では石田コーポレーションの最大の魅力を伝えられておりません。インターンシップ及び、会社説明会に
是非応募頂けたらと思います！HP上に情報をいろいろとアップしております。ご覧ください！また、質問等気軽に連絡頂けれ
ばと思います。とても喜びますｗ 就活生のみなさん一緒に頑張りましょう！

【合同企業説明会！】

昔と現在の感覚（？）の差になかな
か難しい内容となったかもしれませ
んが、組織のトップは理解しておか
ないといけない内容です。コミュニ
ケーションの大切さを改めて認識し
ました。信頼関係を構築し、「頼ら
れ、頼れる」人間になりましょう！
相談事などありましたら一人で抱
え込まず誰かに相談しましょうね！


